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C O P A  LE N Ç Ó IS

Alfredo Guedes e 
São José vencem 
e largam na frente

A rodada do último domingo 
da 9® Copa Lençóis de Futebol 
Amador poderia definir mais dois 
semifinalistas, mas as partidas reali
zadas no estádio Archangelo Brega, 
o Bregão, foram equilibradas e a 
decisão ficou para os jogos de vol
ta. São José e Alfredo Guedes, que 
venceram suas partidas, jogam por 
empate nos próximos confrontos. O 
São José venceu o Sport Lençóis por 
4 a 3, já o Alfredo Guedes ganhou 
do Santa Luzia por 2 a 1. C )

F U T E B O L  D E A R E IA

Asa Branca goleia 
São Cristóvão O

H A N D E B O L

Lençóis estreia com 
derrota no Regional MÁQUINA VERMELHA - Jogadores do Expressinho comemoram vitória sobre a equipe do Monte Mor, na final da Copa Regional O ECO de Macatuba

Expressinho é o campeão da Copa O ECO
Equipe lençoense bateu o Monte Mor, de Botucatu, pelo placar de 1 a 0 no estádio Amadeu Artioli, em Macatuba; Grêmio Cecap ficou com o terceiro lugar O
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P O LÍC IA

Briga termina 
em tentativa de 
homicídio

Uma briga na avenida Padre Sa- 
lústio Rodrigues Machado na ma
drugada de domingo, 30, acabou 
em tentativa de homicídio no Jardim 
Caju, por volta das 4h30. Dois jovens 
de 21 e 24 anos, em uma moto, te- 
riam sido atingidos pelo condutor de 
um Astra. Após o acidente, segundo 
a polícia, o condutor do carro teria 
tentado esfaquear o condutor da 
moto, mas foi desarmado por teste
munha. O condutor do Astra fugiu, 
mas foi identificado pela Polícia Mi
litar. Segundo a PM, o motorista do 
carro tem antecedentes. A Polícia Ci
vil vai investigar o caso. O POLÊMICA - Servidor público trabalha na varrição de uma praça em Lençóis Paulista; projeto quer liberar uso de bermuda para servidores

F U N C IO N A L IS M O

Por segurança de 
servidor, Bel veta 
uso de bermuda

A prefeita de Lençóis Paulista, 
Bel Lorenzetti (PSDB), vetou o pro
jeto de lei que autoriza os servido
res públicos a utilizarem bermudas 
nas repartições públicas. A medida 
visa evitar acidentes de trabalho e 
doenças ocupacionais que a vesti
menta poderia proporcionar. A cal
ça é vista hoje como um item essen
cial e muitas vezes é considerada 
um EPI (Equipamento de Proteção 
Individual). O veto será apreciado 
pela Comissão de Justiça e Redação 
para só depois ir ao plenário para 
votação dos vereadores. Eles podem 
aprovar ou rejeitar o veto.

C A S O  M A R Y S S O L

Pedido de liberdade 
provisória pode ser 
analisado hoje

O pedido de liberdade provisória 
do jovem que atropelou Maryssol dos 
Santos Fernandes, 21 anos, grávida de 
nove meses, pode ser analisado nesta 
terça-feira pelo juiz Mário Ramos dos 
Santos. Na semana passada o promo
tor da 1® Vara, Ricardo Katashime 
Kakuta, pediu a prisão prefentiva e foi 
atendido pelo judiciário local. Caso o 
juiz indefira a solicitação da defesa do 
rapaz, ele poderá permanecer preso 
até a instrução do processo.
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Menor é detido 
com 58 pinos 
de cocaína

Policiais militares apreenderam 
um adolescente com 58 pinos de 
cocaína domingo à tarde no Jardim 
Ibaté, em Lençóis Paulista. Na re
sidência dele, os policiais apreen
deram balança de precisão, simu
lacro de arma de fogo e dinheiro. 
De acordo com o soldado João, por 
volta das 15h40, a polícia recebeu 
denúncia que estaria ocorrendo trá
fico de drogas e que motociclistas 
faziam manobras no bairro. € 4>
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Opinião t FR A S E
• "Em muitos casos, a calça comprida é um EPI. A  vestim enta tanto 
protege do sol quanto do contato com agentes nocivos a saúde de

PA R A  P E N S A R
• "A arte de escutar é como 
um a luz que dissipa a

funcionários que atuam  em serviços externos" escuridão da ignorância"'
Maria Silvia Gasparotto, diretora Administrativa de Lençóis Paulista. Dalai Lama

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// ^ ^ ^ ^

A força do esporte como 
ferramenta de transformação

A
segunda edição da Copa O ECO em 
Macatuba conheceu seu campeão 
mo último domingo. A equipe do 

Expressinho venceu o Monte Mor por um 
a zero e festejou. Mas o que realmente 
importa é o futebol como ferramenta de 
confraternização. O campeonato que co
meçou em janeiro reuniu 20 equipes de 
oito cidades da região -  Macatuba, Len

çóis, Agudos, Botucatu, Areiópolis, 
São Manuel, Pederneiras e Borebi. Ou 
seja, mais de 400 atletas amadores 
tiveram um compromisso aos do
mingos, jogar bola. Ah! E os torce
dores também fizeram questão de 
prestigiar. Afinal, o domingo é um 
dia para descansar, rever amigos, 
colocar o papo em dia.

O Jornal O ECO acredita no es
porte como ferramenta de trans
formação. Já contamos aqui, além 
de gols, as histórias de jovens que

encontraram na bola a ajuda que preci
savam para deixar o vício, a empolgação 
de famílias nas arquibancadas. E também 
de atletas amadores que hoje jogam no 
profissional, é o Borebi, que os narrado
res do Sportv insistem em dizer 'Borébi', 
o Cleberson do Atlético Paranaense, e 
muitos, muitos outros.

Dar espaço ao noticiário esportivo, co
locar repórter e fotógrafo para trabalhar 
aos finais de semana é acreditar na força 
do esporte na vida de nossos atletas ama
dores. Gente que trabalha a semana toda. 
Alguns que viram a noite no trabalho e às 
8h da manhã estão no campo, querendo 
jogo. Discutindo com o juiz, gritando por 
uma bola perdida.

É com este sentimento que o Jornal O 
ECO cumprimenta a todos os atletas e as 
comissões técnicas de todas as equipes, 
a arbitragem e aos organizadores. Logo 
tem mais bola rolando.

//// /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // //^ ^ ^ ^ ^
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Ontem e hoje
Aécio Neves
é senador da República pelo PSDB

Há 50 anos, o golpe militar impôs a 
longa noite de duas décadas de dita
dura no Brasil.

Inúmeros relatos revisitaram, nos últi
mos dias, aquele trecho sombrio da nossa 
história. Convergimos para as perdas irre
paráveis, lembrando as várias faces da vio
lência e do autoritarismo.

Entre tudo o que pode e deve ser lem
brado, há uma triste página escrita pelo 
Congresso brasileiro.

Ouvi o relato da tensão daqueles dias, 
várias vezes, pela voz de uma testemu
nha muito especial, o então líder do go
verno João Goulart na Câmara dos De
putados, Tancredo Neves. Mas é valioso 
relembrá-lo através de outras narrativas. 
Para tanto, peço emprestadas as palavras 
de Augusto Nunes:

"Num artigo publicado em fevereiro de 
1985, na Folha de S.Paulo, Almino Affon- 
so recordou a indignação manifestada por 
Tancredo, naquele dia, quando soldados do 
Exército tentaram impedi-lo de alcançar o 
avião, estacionado na pista ao aeroporto 
em que Jango aguardava o momento da 
decolagem. Antes disso, Almino testemu
nhara a reação indignada de Tancredo na 
sessão realizada pelo Congresso na tarde 
de 1° de abril, quando o presidente do Se
nado, o pessedista Auro de Moura Andra
de, declarou vago o cargo de presidente da 
República" (embora tivesse oficialmente 
informado de que Goulart se encontrava

a caminho de Porto Alegre, em território 
nacional e, portanto, na plenitude de seus 
poderes constitucionais).

"Até hoje me recordo com espanto", diz 
Almino, "do deputado Tancredo Neves em 
protestos de uma violência verbal inacredi
tável para quantos, acostumados à sua ele
gância de trato, o vissem encarnando a re
volta que sacudia a consciência democrática 
do país. Não deixava de ser chocante ver a 
altivez da indignação de Tancredo e o silên
cio conivente de muitas lideranças do PSD".

Foi pensando nos desafios atuais do Con
gresso que lembrei-me dessa passagem.

O que teria acontecido se, 50 anos 
atrás, a instituição tivesse cumprido seu 
dever democrático? O que poderá acon
tecer hoje se a instituição não se render 
às pressões e às conveniências do mo
mento e optar por ser leal aos interesses 
dos brasileiros?

Nos acostumamos a contabilizar as 
perdas do país em cifras e bilhões, mas há 
algo mais valioso do que isso. O que custa 
a uma nação o tempo perdido?

Quando olhamos para trás, podemos 
imaginar que país o Brasil seria se não nos 
tivessem tirado duas décadas de demo
cracia. E hoje, que alto preço o país terá 
que pagar por tanto tempo desperdiçado 
em decisões adiadas ou equivocadas? O 
que tem custado aos brasileiros a falta de 
coragem das autoridades em fazer o que 
precisa ser feito?

Custa mais do que gigantescos pre
juízos econômicos. Custam esperanças, 
oportunidades e sonhos. Custa o futuro.
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Apoio para o Microempreendedor Individual
Bruno Caetano
é diretor superintendente 
do Sebrae-SP

J onas é eletricista na cidade de São 
Paulo. Ele se formalizou como Mi
croempreendedor Individual (MEI) 

no ano passado, adquirindo o direito à 
cobertura da Previdência Social. Mas ao 
solicitar o auxílio-doença por conta de 
um problema de saúde, teve o pedido ne
gado. O motivo? Ele faz parte dos 5 5 %  de 
MEIs que encerraram 2013 inadimplentes 
e tiveram os benefícios suspensos.

Já falei aqui como é preocupante 
uma categoria estar, em sua maioria, na 
inadimplência. Principalmente uma que 
reúne 906 mil integrantes no Estado de 
São Paulo e 3,6 milhões no Brasil. É um 
passo atrás para quem obteve há apenas 
poucos anos incentivo para sair de uma 
situação irregular e assumir novo sta- 
tus no mercado. Pesquisa do Sebrae de 
2013 mostra que 6 8 %  dos MEIs do País 
aumentaram as vendas após a formaliza
ção. Não é à toa que o grupo cresce sem 
parar desde sua criação, em 2008.

Mas Jonas é um dos MEIs que caíram 
na inadimplência porque têm dificulda
de para acessar a internet e imprimir as

guias de recolhimento (por cerca de R$ 
40 ao mês, o MEI garante benefícios pre- 
videnciários e quita impostos). Outros 
aguardam a chegada do boleto em casa. 
Como não chega, não pagam. E há ainda 
os que desconhecem a obrigação.

De nada adianta o trabalhador se 
formalizar e pouco depois ficar nova
mente em situação irregular. Daí a ne
cessidade de auxílio constante para o 
empreendedor.

Para ajudar nessa e em outras ques
tões, o Sebrae intensifica sua atuação de 
hoje a 5 de abril, com a Semana Nacional 
do MEI. Trata-se de uma mobilização ex
tra para dar apoio completo ao empre
endedor e capacitá-lo. A equipe do Se- 
brae-SP está em seus postos e nas ruas, 
em unidades móveis, orientando sobre 
gestão, legislação e muito mais, inclusi
ve no sábado.

A criação do MEI foi um passo para 
a cidadania. Mas esta só será perene se 
houver suporte para as conquistas. A 
formalização é a primeira etapa. É pre
ciso qualificar o empreendedor e cons
truir um ambiente favorável para seus 
negócios prosperarem. Esses são obje
tivos pelos quais o Sebrae-SP não abre 
mão de trabalhar.
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Final da Copa O Eco 
reúne atletas e políticos

O jogo final da Copa O ECO de Macatuba -  Troféu MauritoAntonio Gouveia- 
reuniu atletas e políticos da região. Em campo, o Expressinho do vereador lenço- 
ense Gumercindo Ticianelli Júnior (DEM) venceu o Monte Mor de Botucatu e ficou 
com o título. A torcida da Máquina Vermelha compareceu ao estádio Amadeu Ar- 
tioli e empurrou o time com muito batuque. O Grêmio Cecap, time do tucano Ma
noel dos Santos Silva, o Manezinho, ficou com o terceiro lugar. O prefeito Tarcisio 
Abel (PP) não compareceu. O vice-prefeito Odair Álvares Funes (PT) representou 
o Executivo e o vereador Marcos Góes (PP), o Legislativo. Lucilla Nunes Gouveia, 
viúva do homenageado na Copa O ECO, fez questão de marcar presença ao lado 
dos irmãos de Maurito.
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Em família
Lucilla Nunes Gouveia 

participou da cerimônia 
de premiação da Copa O 
ECO ao lado dos irmãos de 
Maurito Gouveia: Salete, 
Márcia, Wilson e Edson.

Como sempre...
Fora de campo, futebol e política. 

Palmeirenses e santistas dando como 
certa a classificação para a final do 
Paulistão nos jogos da tarde de do
mingo. Não deu para o Palmeiras de 
Júnior Ticianelli. Nas arquibancadas, 
Everaldo de Andrade, representante 
do PSC na região, tentava buscar no
vos filiados ao partido que em Lençóis 
Paulista é comandado pelo empresá
rio Washington Scarparo.

Ao pé do ouvido
Everaldo Andrade teria convidado 

Gumercindo Ticianelli, o Guma, (ex
-presidente da Câmara de Lençóis) 
para assumir o partido e de quebra 
ofereceu a legenda para que Silva- 
no Gasparini saia candidato a verea
dor pelo partido do deputado federal 
Marco Feliciano. Quem ouviu a con
versa diz que Silvano pode trocar o 
PV de Ailton Tipó Laurindo pelo PSC. 
É esperar pra conferir.

Na canela
O golpe militar de 31 de março de 

1964 foi noticiado nas páginas de O 
ECO na edição do dia 5 deabril daqu^- 
le ano. Nas notas de capa, o medo do 
comunismo e a exaltação ao golpe. 
Na Coluna Chute na Canela, assinada

por EdemirConeglian, o Rimedem es
creveu: "o movimento comunista 'foi
-se' com 'martelo' e tudo!

Autorizado
A Câmara Municipal de Lençóis 

Paulista deu entrada ontem em um 
projeto de lei que autoriza a Prefei
tura a utilizar R$ 1,5 milhão na cons
trução do novo terminal rodoviário. 
A obra está autorizada desde o ano 
passado, mas a licitação não foi aber
ta por causa de adaptações do proje
to de engenharia. Para que o proces
so ocorra normalmente no exercício 
2014, o projeto de lei precisa passar 
novamente pela Casa de Leis.

Caminhando
O projeto do novo terminal ro

doviário está sendo adequado para 
que a licitação comece o mais breve 
possível. O local já recebeu o servi
ço de terraplanagem feito pela Pre
feitura. Conforme já noticiado pelo 
jornal O ECO, o novo e moderno 
terminal rodoviário de Lençóis Pau
lista estará situado às margens da 
rodovia Marechal Rondon (SP-300), 
f^róximo ao trevo que dá acesso a 
empresa Lwart. Os recursos são pro
venientes do DER (Departamento de 
Estradas e Rodagens).
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Cidades NOVA QUADRA
A  Prefeitura de Agudos iniciou na sem ana passada a construção 
de uma quadra esportiva na Emef Lydia Thiede, no Jardim São 
Vicente. Segundo o prefeito Everton Octaviani (PMDB), o local 
servirá como incentivo às práticas esportivas.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

FR A SE
"Encontramos larvas do mosquito em bebedouro de 
animal. É um absurdo, isso não era para existir mais". 
Roberto Aparecido Godoy, da Vigilância Sanitária, 
sobre aumento do índice de Breateau, que coloca 
Lençóis Paulista em alerta com risco de dengue

LENÇÓIS
Um homem de 32 anos foi 

detido na noite de sábado, 29, 
por volta de 2ih, na Vila Cru
zeiro em Lençóis Paulista. De 
acordo com o boletim de ocor
rência, W.F.B., estava de sai- 
dinha do CDP de Bauru, e foi 
localizado pelos policiais após 
romper e jogar a tornozelei- 
ra de rastreamento. Ele foi 
recolhido ao plantão policial 
onde permanece à disposição 
da Justiça. O equipamento foi 
encontrado pelos policiais na 
Vila Vicentina.

AGUDOS
Na tarde de sábado, os alu

nos da escola estadual Maria 
BatalginDelazari, no distrito de 
Domélia, receberam o projeto 
Ruas de Lazer, desenvolvido 
pela Secretaria de Esportes de 
Agudos. Durante todo o dia, as 
crianças participaram de ativi
dades físicas e dança. O projeto 
tem como objetivo o incentivo 
ao esporte.

MACATUBA
O Cemp/Senai de Macatu- 

ba, em parceria com o Senac 
(Serviço Nacional de Aprendi
zagem Comercial) de Jaú, abre 
vagas para o curso de Auxiliar 
de Recursos Humanos. Para 
participar, o candidato deve ter 
ensino fundamental completo, 
mais de 16 anos, e apresentar 
os documentos pessoais no 
ato da inscrição, que pode ser 
feita na sede da escola, que 
fica na rua Júlio Pintucci, 172.
Mais informações pelo telefo
ne 3268-1012. 
///////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

PICHAÇÃO -  Neste final de semana, a Polícia Militar de Lençóis Paulista re
gistrou três pontos de pichações em locais diferentes da cidade, em todas as 
ocorrências, os pichadores foram identificados. Em um dos casos, uma empresa 
que fica na rua 28 de Abril, ficou com o muro parcialmente pichado. O autor dos 
desenhos foi detido e posteriormente liberado.

A  \ ___ \ \ ________\

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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Consumo de energia 
bate recorde

O consumo de energia nas residências e empresas cres
ceu 14,6% em fevereiro, na comparação com o mesmo mês 
de 2 0 1 3 . A Empresa de Pesquisa Energética alerta que esse é 
o nível mais alto dos últimos dez anos. O aumento no uso de 
ventiladores e ar condicionados, por causa do calor do último 
verão, contribuiu para o resultado. A alta no consumo ocorre em 
um momento em que o setor opera no limite da capacidade de 
geração de energia. Com a queda no nível dos reservatórios, 
usinas termelétricas foram colocadas em operação para garantir 
o abastecimento, mas por enquanto o governo federal descarta 
o risco de racionamento.

CNN pede desculpas por notícia falsa da morte 
de Pelé. A rede divulgou no Twitter, o comunica
do que assustou os fãs de futebol. O programa 
New Day, da emissora norte-americana, publicou 
no microblog a seguinte manchete: "Ex-jogador 
brasileiro Pelé morre aos 74 anos". Além de errar 
feio, os jornalistas ainda erraram a idade já que 
Pelé vai completar 74 anos só em outubro. Após 
manifestação dos seguidores da CNN na rede so
cial, o post foi deletado e o programa pediu des
culpas pelo erro. Outro tweet foi publicado mais 
tarde afirmando que a CNN entrou em contato 
com a assessoria de Pelé e que o Rei "está vivo e 
muito bem" de saúde.

Multinacional alemã oferece 129 vagas de está
gio no Brasil. O estudante interessado em ingres
sar na Bayer tem só até o fim de abril para fazer 
a inscrição. Noventa vagas são para o Programa 
de Estágio Institucional, voltado para universitá
rios das áreas de Ciências, Humanas e Biológicas. 
As outras 39 vagas são voltadas exclusivamente 
para jovens profissionais da área da agronomia, 
que poderão atuar em uma das maiores empre
sas do setor. As vagas estão espalhadas por todo 
o País. E as inscrições devem ser feitas pela inter
net, no www.bayer.com.br/programadeestagio.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LENÇÓIS PAULISTA 
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI 
LORENZETTI, Prefeita Municipal de 
Lençóis Paulista, usando das atribuições 
que lhe foram conferidas por lei, para 
efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei 
Federal n.° 8.666/93, ratifica a contratação 
da empresa VANESSA CRISTINA CAZON 
- ME, com registro no CNPJ/MF sob n.° 
13.186.5 83/0001-39, para apresentação 
musical do cantor "Fernandinho" na Facilpa 
2014, no valor de R$ 80.000,00 (oitenta 
mil reais), cuja despesa correrá através da 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 
N° 008/2014, Processo n° 074/2014, com 
fundamento no inciso III do artigo 25, da Lei 
Federal n° 8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do 
ato.

Lençóis Paulista, 25 de março de 2014.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI 
LORENZETTI 

Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA 

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI 
LORENZETTI, Prefeita Municipal de 
Lençóis Paulista, usando das atribuições que 
lhe foram conferidas por lei, para efeitos de 
cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 
8.666/93, ratifica a contratação da empresa 
Carlos Alberto Mastrangelo Duarte - ME, com 
registro no CNPJ/MF sob n.° 10.730.826/0001- 
60, para apresentação musical da banda "Zoom 
Beatels", em comemoração as festividades 
do aniversário da cidade, no valor total de 
R$ 10.000,00 (dez mil reais), cuja despesa 
correrá através da INEXIGIBILIDADE 
DE LICITAÇÃO N° 009/2014, Processo n° 
075/2014, com fundamento no inciso III do 
artigo 25, da Lei Federal n° 8.666/93 e suas 
alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do 
ato.

Lençóis Paulista, 25 de março de 2014.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI 
LORENZETTI 

Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA 

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI
LORENZETTI, Prefeita Municipal de Lençóis 
Paulista, usando das atribuições que lhe foram 
conferidas por lei, para efeitos de cumprimento 
do artigo 26 da Lei Federal n.° 8.666/93, ratifica 
a contratação da empresa VANESSA CRISTINA 
CAZON - ME, com registro no CNPJ/MF sob n.° 
13.186.583/0001-39, para apresentação musical 
da cantora gospel “Suellen Lima”, no valor de R$ 
28.500,00 (vinte e oito mil e quinhentos reais), cuja 
despesa correrá através da INEXIGIBILIDADE DE 
LICITAÇÃO N.° 010/2014, Processo n° 079/2014, 
com fundamento no inciso III do artigo 25, da Lei 
Federal n.° 8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato. 
Lençóis Paulista, 26 de março de 2014.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI 
LORENZETTI 

Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 
artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes 
atos oficiais:

Decreto 102 de 26.03.2014............Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 158.415,00.
Decreto 103 de 26.03.2014............Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 50.690,00.
Decreto 104 de 31.03.2014............Dispõe sobre a prorrogação do
Concurso Público referente ao Edital n.° 01/2013.
Portaria 388 de 31.03.2014...........Nomeia Raquel Eloina Gallego
de Oliveira para o cargo de Monitor de Creche.
Portaria 389 de 31.03.2014...........Nomeia Valcira Salles de Lima
para o cargo de Monitor de Creche.
Portaria 387 de 31.03.2014...........Nomeia Ana Candida Sbrugne-
ra Santana para o cargo de Monitor de Creche.

Lençóis Paulista, 31 de março de 2014.

Silvia Maria Gasparotto Venturini 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de abril de 2014. Na página A3.Valor da publicação R$ 182,44.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (!) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

M

• Veículos
• Imóveis

ir  • Novos/Usados

Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N °. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
http://www.bayer.com.br/programadeestagio
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Os caminhos 
do coração
Texto: ec.11.9
Introdução: a palavra "coração" ocorre cerca 
de 876 vezes na bíblia. Há uma expressão 
muito ouvida em novelas, filmes, em pales
tras, já conhecidas por todos "siga o que seu 
coração mandar". Mas será que a palavra de 
Deus também pensa assim, será que ela con
corda com essa frase?
Salomão, homem mais sábio que já existiu 
disse em provérbios 4: 23"sobre tudo o que 
se deve guardar, guarda o teu coração, porque 
dele procedem as saídas da vida."
- Nos dias atuais têm se dedicado uma aten
ção especial ao coração: alimentação, exercí
cios físicos, cuidado com as emoções, com os 
sentimentos, e etc.
Somos confrontados com as fortes emoções 
do dia a dia, conciliar tarefas imprescindíveis 
como o trabalho, família, estudo, relaciona
mentos, projetos e sonhos nos colocam, mui
tas vezes, em situações de ansiedade e apre
ensão, fatores que mexem diretamente com 0 
nosso coração.

Salomão, talvez já idoso, aconselhou os jo 
vens com base em uma experiência pes
soal e dolorosa. Conforme se lê em ec.2:i 
Á 11, 0 rei se deixou levar pelos caminhos 
do seu próprio coração, buscando aquilo 
que seus olhos desejavam.O resultado foi 

vaidade e aflição de espírito.

1 -  Quais são os caminhos do coração?
São aqueles ligados aos nossos desejos, 
que podem ser corretos ou não. Os cami
nhos do coração podem determinar nosso 
destino nesta vida e na eternidade. Nossa 
vida profissional e familiar será determina
da pelo que desejamos e buscamos.

2 - Onde esses caminhos nos levam?
O coração do homem é enganoso (jr.17.9). Al
guns caminhos parecem bons, mas conduzem 
ã morte (pv.5.5; 12.15; 14.12; 21.2; ). Precisa
mos avaliar nossos desejos e planos sob a luz 
da bíblia. A palavra de Deus.

3 - O caminho de Deus.Jesus é o caminho de 
Deus para nós. Andar nesse caminho signifi
ca andar com Jesus, viver do modo como ele 
quer, de acordo com seus mandamentos e en
sinamentos.
Concluímos dizendo que devemos ter o maior 
cuidado com o nosso coração, não apenas 
por causa da saúde física, mas também, pelo 
emocional e espiritual. Abandone todo ca
minho mal. Não confie cegamente no seu 
próprio coração para não chegar ao final da 
vida decepcionado,frustrado como Salomão 
e dizer:foi tudo vaidade e aflição de espírito 
sem proveito algum debaixo do sol.
Aceite o caminho de Deus, que é o único que 
conduz ã felicidade e ã vida eterna.
Que Deus te abençoe.

CULTOS:
3^-feira: Culto dos Empresários,
7h e Culto de Mulheres, 2oh.
Quarta-feira: Tarde da Benção,15h e Força 
Jovem,2oh
Quinta-feira: Noite da Vitória, 2oh
Sábado: Culto Jovem, 2oh
Domingo: EBD 9h e Celebração da Família, 19h

^  Pastor José Antonio da Cruz. Pastor da 2  ̂ Igreja 
^  Presbiteriana Renovada de Lençóis Paulista. 

Presidente do Conselho de 
Pastores Evangélicos de Lençóis Paulista

Polícia PED ER N EIR A S
Na tarde de sábado, 29, a Polícia M ilitar Rodoviária, apreendeu um veículo com 
produtos contrabandeados na rodovia Osni M atheus (SP-26 1), em Pederneiras. Os 
equipam entos eletrônicos provindos do Paraguai, foram avaliados em R$ 30 mil.
O condutor do carro disse que receberia R$ 500 para levar a carga até Piracicaba. 
O veículo e as m ercadorias foram apreendidos pela Polícia Federal.

VIOLÊNCIA

Briga acaba em tentativa de homicídio no Jardim Caju

Ocorrência foi registrada na madrugada 
de domingo; autor de atropelamento já foi 
identificado, segundo a polícia

Carlos Alberto Duarte

Uma briga na avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado na 
madrugada de domingo 30 de 
março, acabou em tentativa de 
homicídio no Jardim do Caju. 
Segundo o relato das vítimas, jo
vens de 21 e 24 anos, eles teriam 
sido abalroados por um Astra 
preto, após desentendimento na 
avenida Padre Salústio Rodrigues

Machado, pouco depois das 4h 
de domingo.

Os jovens seguiam em uma 
motocicleta e foram pegos pelo 
Astra. Após o acidente, o condu
tor do carro teria desembarcado 
do veículo e tentado agredir o 
condutor da motocicleta com 
golpes de faca. Mesmo ferido, 
o garupa conseguiu desarmar o 
motorista do Astra que fugiu sem 
ser identificado. O condutor da

motocicleta teria sofrido fratura 
no pé.

O tenente André Arashiro, 
comandante do Pelotão da 5  ̂
Companhia da Polícia Militar, 
disse que alguns fatos estão rela
tados no boletim de ocorrência 
(BO), registrado pela Polícia Mili
tar como tentativa de homicídio. 
Contou que o caso será encami
nhado à Delegacia de Polícia, que 
deverá investigar a possível briga 
e tentativa de assassinato.

A S S U S T A D O S
Moradores do Jardim Caju 

ouvidos pela reportagem de O  
E C O  disseram estar assustados

com a violência ocorrida no fim 
de semana. Relatam que as víti
mas foram atacadas no bairro, 
que desde as 4h30 de domingo 
teve uma movimentação intensa.

Segundo os moradores, uma 
das vítimas foi esfaqueada pelo 
agressor, além de sofrer fratura 
em um dos pés, provocado pelo 
atropelamento proposital.

Arashiro contou que a po
lícia já tem a identificação do 
condutor do Astra que teria pro
vocado o acidente. Disse que o 
motorista do carro tem antece
dentes. Ontem à tarde, a Polícia 
Civil ainda não tinha detalhes 
para investigar a ocorrência.

ATIVIDADE DELEGADA

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Finais de semana vão ganhar mais quatro policiais
Policiais contratados para trabalhar nas horas 
de folga para a Prefeitura devem combater 
perturbação de sossego e pichações

Carlos Alberto Duarte

Com a atividade delega
da, que será implantada nas 
próximas semanas em Lençóis 
Paulista, a Polícia Militar deve
rá ter o reforço de quatro po
liciais e duas viaturas a mais 
nos finais de semana. Segun
do o tenente André Arashiro, 
comandante do Pelotão da 5^ 
Companhia da Polícia Militar, 
o número foi pré-estabelecido 
em reunião com a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) na semana 
passada.

O tenente disse que os po
liciais contratados pela Prefei
tura Municipal para atuar nos 
fins de semana vão trabalhar 
no período noturno. Ainda 
segundo o tenente, durante a 
semana, haverá o reforço no 
patrulhamento noturno de 
dois policiais e uma viatura. 
A área central da cidade (cen
tro comercial) também deverá

receber o reforço no patrulha- 
mento. O tenente explicou que 
o planejamento está sendo fei
to de acordo com o orçamento 
do município para esse fim (R$ 
150 mil por ano).

André Arashiro confirmou 
ainda que a perturbação de 
sossego e a pichação serão 
alvo principal da atividade 
delegada, em que os policiais 
também poderão realizar a 
fiscalização de alvarás. O te
nente disse que nova reunião 
na próxima segunda-feira 7 de 
abril, com representantes da 
Prefeitura Municipal, Câmara 
de Vereadores e representan
tes da sociedade civil com o 
comando da PM local deverá 
definir o planejamento da ati
vidade delegada.

O programa atividade dele
gada conta com o trabalho de 
policiais em horário de folga 
contratados pela Prefeitura 
Municipal. Os policiais tra-

PM  N A  RUA -  Atividade delegada vai garantir mais duas viaturas na rua

balharão fardados, armados e 
com viaturas da PM. Não aten
derão ocorrências registradas 
pelo telefone 190 (emergência) 
e atuarão "em ofício" (como 
policiais militares) em casos 
de ocorrências mais graves. Ao 
deixar o plantão da PM obriga
toriamente os policiais preci-

sam descansar oito horas para 
atuar pela Prefeitura Munici
pal e deverão descansar outras 
oito horas antes de retomarem 
o plantão da Polícia Militar. A 
implantação do programa em 
Lençóis Paulista ainda depen
de de publicação no Diário 
Oficial do Estado (DOE).
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Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.....99735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi ........... 3267-8900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

JARDIM IBATE

PM apreende 
adolescente com cocaína

Rapaz de 16 anos foi flagrado com 
58 pinos de cocaína e dinheiro

Carlos Alberto Duarte

Policiais militares apreende
ram um adolescente com 58 pinos 
de cocaína domingo à tarde no 
Jardim Ibaté, em Lençóis Paulis
ta. Na residência do jovem de 16 
anos, os policiais apreenderam 
balança de precisão, simulacro de 
arma de fogo e dinheiro.

De acordo com o soldado 
João, por volta das 15h40, a po
lícia recebeu denúncia que esta
ria ocorrendo tráfico de drogas 
e que motociclistas faziam ma
nobras no bairro. Ao chegar ao 
local, as motocicletas desapare
ceram, mas com o jovem abor
dado diversas vezes pela polí
cia, foi localizado certa quantia 
em dinheiro. Questionado, o 
jovem disse que o dinheiro era 
de propriedade de sua mãe.

O adolescente foi levado 
até a sua casa, onde a mãe disse 
desconhecer o dinheiro em seu 
poder e o pai autorizou revista na 
residência. Dentro de uma caixa 
de força, foram localizados 13 pi
nos de cocaína. No quarto dele, a 
PM apreendeu mais 45 pinos do 
entorpecente. A droga totalizou 46 
gramas. No imóvel, os policiais 
encontraram ainda uma munição 
de fuzil 7.62 (de uso restrito), uma 
munição de calibre 38, balança de 
precisão, um simulacro de arma 
de fogo e mais dinheiro, no total 
de R$ 715.

O adolescente foi encaminha
do à Delegacia de Polícia, onde 
foi apreendido, transferido à ca
deia de Pirajuí, onde permanece 
à disposição da Vara da Infância 
e Juventude. O menor deverá ser 
transferido para a Fundação Casa.

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES TERMO HOMOLOGAÇÃO - PREGÃO 
28-2014 PROC: 42-2014 EDITAL: 31-2014 ÓRGÃO: Prefeitura M. Macatuba - OBJETO: Contratação 
de empresa especializada em confecção de próteses, placa de mordida e consertos de próteses, com for
necimento de materiais e serviços, destinadas à população carente do município, através do sistema de 
registro de preço. A Pref. de Macatuba torna público que o Prefeito Municipal homologou o processo em 
referência, adjudicando o objeto da licitação em favor de: ORIOVALDO DELFINO ME

Item Qtde. Descrição do objeto Val. Unit.

01 500

Próteses dentárias totais, confeccionada com: dentes de acrílico 
nacional de primeira linha, cera utilidade ou cera rosa n° 7, gesso 
pedra e placa base com resina acrílica. Garantia de 6 meses. CÓD. 
9343

R$140,00

02 300

Próteses dentárias parciais removíveis de cromo-cobalto, 
confeccionada com: dentes de acrílico nacional de primeira linha, 
cera utilidade ou cera rosa n° 7, gesso pedra e godiva para placa base, 
armação com liga de cromo-cobalto nacional. Garantia de 6 meses. 
CÓD. 9344

R$111,73

03 50 Conserto de prótese: Colagem de unidade de dente CÓD.9574 R$36,00

04 50 Conserto de prótese: Acréscimo de dente em prótese parcial 
removível acrílica. CÓD.9575 R$36,00

05 30 Conserto de prótese: trinca e prótese fTaturada. CÓD.9576 R$36,00

06 50 Placa de mordida acrílica miorelaxante para tratamento de bruxismo 
e complicações de Articulação Têmporo Mandibular. CÓD.9620 R$36,00

Valor total estimado R$109.999,00 (cento e nove mil novecentos e noventa e nove reais)
Macatuba, 31 de março de 2.014.
TARCISIO MATHEUS ABEL Prefeito Municipal

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES
TERMO HOMOLOGAÇÃO PREGÃO 17-2014 PROC: 30-2014 EDITAL: 19-2014- ÓRGÃO: Prefeitura 
M. Macatuba - OBJETO: Aquisição de combustíveis, através do sistema de registro de preços, sendo 
GASOLINA COMUM (na quantidade especificada pela legislação atual), que serão destinados ao 
abastecimento da frota municipal por um período de 12 meses. A Pref. de Macatuba torna público que o 
Prefeito Municipal homologou o processo em referência, adjudicando o objeto da licitação em favor de: 
ATLANTA DISTRIBUIDORA DE PETRÓLEO LTDA

Item Qtd. Unid. Descrição Valor Unitário Valor Total

01 90.000 litros Gasolina comum R$ 2,75 R$ 247.500,00

Macatuba, 31 de março de 2.014.

TARCISIO MATHEUS ABEL Prefeito Municipal 
PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES
AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 36-2014 - PROCESSO: 51-2014- OBJETO 
Aquisição de álcool etílico hidratado, conforme legislação vigente, destinado ao abastecimento diário 
dos veículos das diversas Secretarias Municipais, através do sistema de Registro de Preço, conforme 
especificações do .Anexo II -  Especificações mínimas e termo de referência. ENTREGA E ABERTURA 
DOS ENVELOPES: 08h30min do dia 16/04/2014. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor 
de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias úteis, pelo site www. 
macatuba.sp.gov.br, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações 
poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9846.
Macatuba, 31 de março de 2.014.
TARCISIO MATHEUS ABEL Prefeito Municipal
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C o lu n a  s e m a n a l d a  P r e s id e n ta

Dilma Rousseff
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Mais Médicos: um grande avanço para a 
saúde de brasileiras e brasileiros

O Programa Mais Médicos conta hoje com pro
fissionais atuando em mais de 70% do total de mu
nicípios do país. Para ser mais exata, 9.490 médi
cos em 3.025 municípios e 31 distritos indígenas. 
São agora 33 milhões de brasileiras e brasileiros 
que recebem atendimento médico nos postos de 
saúde, perto de suas casas.

Hoje há profissionais do Mais Médicos nas 
periferias das grandes e médias cidades, no se- 
miárido do Nordeste, no Vale do Jequitinhonha e 
do Mucuri, em Minas Gerais; no Vale do Ribeira, 
em São Paulo; na fronteira do Rio Grande do Sul 
com o Uruguai; nas comunidades ribeirinhas do 
Amazonas e também em comunidades indígenas 
e quilombolas. Em todos os lugares onde atuam, 
estes médicos fazem a diferença porque garantem 
mais qualidade de vida para a gestante que preci
sa fazer o pré-natal, o idoso que precisa controlar 
a hipertensão ou a diabetes, a criança que sofre 
de asma, enfim, todas as pessoas que precisam 
consultar um médico.

Agora, em abril, mais 3.745 profissionais vão 
se integrar ao programa e começar a atender a 
população. Com isso, em apenas oito meses, atin
giremos 100% do que foi pedido pelos municípios 
quando iniciamos o programa. Serão, ainda este 
mês, 13.235 médicos para atender a população de 
4.040 municípios. Este é um passo enorme para 
garantir mais qualidade de atendimento em nosso 
sistema de saúde. Não teremos mais aquela situ
ação deplorável e inaceitável de municípios sem 
nenhum médico. Deixará de ser comum a exis
tência de municípios que só recebiam a visita de 
um médico um ou dois dias por semana, ou, pior, 
um ou dois dias por mês. Serão agora cerca de 46 
milhões de pessoas melhor atendidas, com digni
dade e respeito.

Garantir o atendimento médico nos postos de 
saúde é muito importante porque o atendimento 
nestes locais pode resolver 80% dos problemas de 
saúde das pessoas. E isso melhora a vida de cada 
uma delas e diminui a pressão sobre as UPAs e 
as emergências dos hospitais. A grávida que faz o 
pré-natal direitinho tem mais chances de ter um 
parto sem complicações; o idoso que controla a 
pressão tem menos riscos; a mãe não vai preci
sar correr de madrugada atrás de atendimento de 
emergência para o filho com crise de asma, por
que o acompanhamento médico lá no posto dimi
nui essa possibilidade.

Até agora, milhões de pessoas já foram aten
didas pelos médicos do programa, formados no 
Brasil ou no exterior. Na última semana, foi di
vulgada uma pesquisa feita com os brasileiros 
atendidos pelos médicos formados no exterior e 
o resultado nos dá a certeza de que estamos no 
caminho certo. Porque quase 70% consideram o 
atendimento ótimo ou bom. Duas em cada três 
aprovam a decisão de trazer médicos formados 
fora do Brasil para melhorar o atendimento nos 
nossos postos de saúde. A aprovação é ainda maior 
na região Nordeste, onde 72% das pessoas concor
dam com a decisão.

É preciso lembrar que paralelamente à ação 
dos profissionais do Mais Médicos, meu governo 
investe em postos de saúde e Unidades de Pronto 
Atendimento. Serão investidos R$ 13,5 bilhões na 
expansão da rede de saúde. Desse total, são R$ 5,6 
bilhões para construções, reformas, ampliações e 
equipamentos de 27 mil Unidades Básicas de Saú
de, os postos de saúde; R$ 2 bilhões para 10.050 
Unidades de Pronto Atendimento 24 horas, e R$ 
3,9 bilhões para obras e equipamentos para aten
ção especializada e hospitalar, em parceria com 
os municípios. Outros R$ 2 bilhões estão sendo 
investidos pelo Ministério da Educação em 14 
hospitais universitários.

Somente no meu governo já ampliamos em 
3.445 o total de vagas dos cursos de Medicina no 
Brasil. Além disso, para formar médicos especia
listas, teremos mais 12.400 vagas em residência 
médica, das quais 2.403 já foram abertas. Isso é 
fundamental porque o Brasil precisa de médicos 
com formação especializada. Precisamos de mais 
pediatras, anestesistas, traumatologistas, ortope- 
distas, ginecologistas, neurologistas. Com essas 
medidas, vamos ajudar o Brasil a ampliar o nú
mero de médicos e dar mais qualidade à forma
ção dos nossos profissionais. E iremos em frente, 
porque nosso lema é mais médicos para o Brasil e 
mais saúde para brasileiras e brasileiros.

Esporte L E G ISL A N D O
O vereador lençoense, Francisco de Assis Naves (PSDB), o Chico, 
apresentou uma emenda ao projeto de lei que proibi a perturbação 
de sossego através de ruídos, vibrações ou sons excessivos. Na 
matéria, o tucano exclui da regra as feiras que acontecem no 
Recinto de Exposições José de Oliveira Prado, a Facilpa.

SEGURANÇA

Bel veta uso de bermuda em todo serviço público

Medida visa evitar acidentes de trabalho com os funcionários; Jonadabe quer derrubar veto

Angelo Neto
MÁRCIO MOREIRA/O EC(

A  prefeita de Lençóis Paulista, 
Bel Lorenzetti (PSDB), vetou 
totalmente o projeto de lei 

que autoriza o uso de bermudas 
nas repartições públicas no muni
cípio. A administração entende que 
a calça é um item essencial aos ser
vidores públicos municipais já que 
protege as pernas e evita acidentes 
de trabalho e doenças ocupacionais 
em situações pelas quais os traba
lhadores estão sujeitos no dia a dia.

De acordo com a diretoria Ad
ministrativa, Silvia Maria Gaspa- 
rotto, a vestimenta representa um 
item de segurança e saúde do ser
vidor já que protege as pernas dos 
funcionários contra a ação de raios 
solares, contato com sujeiras, lâmi
nas cortantes e produtos químicos. 
Monitores esportivos e culturais e 
profissionais da educação já estão 
autorizados a utilizar bermudas. 
Desta forma, o projeto seria vício 
de iniciativa e cabe ao Executivo
legislar sobre o assunto.

"Em muitos casos, a calça 
comprida é um EPI (Equipamento 
de Proteção individual). A vesti
menta tanto protege do sol quanto 
do contato com agentes nocivos a 
saúde de funcionários que atuam 
em serviços externos. O traba
lhador que lida com materiais 
quentes, por exemplo, precisa de 
vários EPIs para que não se quei
mem. Quando autorizamos um 
uso indiscriminado de bermudas, 
geramos uma confusão no serviço

' '

público", declara Gasparotto.
A matéria, de autoria do vere

ador e presidente da ASP (Asso
ciação dos Servidores Públicos) de 
Lençóis Paulista, Jonadabe José de 
Souza (SDD), o Jonas, havia sido 
aprovada por unanimidade pelos 
vereadores em duas votações. "Eu 
fiz o projeto para que, a partir dele, 
a Prefeitura regulamente, através de 
decreto, quais setores da municipa
lidade podem liberar o uso de ber- 
mudas. Muitas pessoas trabalham 
no sol quente e sofrem com o calor 
excessivo e a bermuda melhoraria 
isso. Em outros casos não vejo que 
a calça sirva como um item de se
gurança" discorda o vereador.

O veto segue agora para a Co
missão de Justiça e Redação que 
tem 15 dias para analisá-lo. Logo 
em seguida, a matéria vai ao ple-

nário para ser apreciada pelos 
vereadores. "Eu acredito que esse 
veto será derrubado. A prefeita 
com certeza vai questionar isso 
através de uma ADIN (Ação Di
reta de Inconstitucionalidade), 
mas não vejo motivo de haver um 
veto", completa o Jonas.

OUTRO LAD O
O jornal O ECO entrou em 

contato com a população para sa
ber a opinião sobre o projeto de 
lei de Jonas. Os três entrevistados 
acreditam que a ideia é interessante 
em alguns setores da municipalida
de. Já em outros casos eles vêem a 
necessidade de os funcionários uti
lizarem calças.

O servidor público Marcelo 
Fernandes Barbosa, que trabalha 
no setor de Meio Ambiente da Pre-

feitura, acha a ideia boa por causa 
do calor excessivo. Porém, ele lem
bra que alguns servidores estão ex
postos a riscos durante o trabalho. 
"Existem casos em que a calça ser
ve como equipamento de proteção. 
Em outros casos, a vestimenta tam
bém é um item de limpeza. Uma 
pessoa que trabalha com comida 
não pode usar bermuda", lembra.

A aposentada Cleonice Apa
recida Bartholo concorda com 
Fernandes. "Eu sei que existem 
professores de educação física 
que já usam bermudas, mas já 
pensou se as pessoas andassem 
de bermuda dentro da Prefeitu
ra?". Aparecido Mazote Silva elo
giou o veto. "O projeto precisaria 
especificar quais setores pode- 
riam usar bermudas. Do jeito que 
está é estranho", completa.

Presidente da CIPA fala 
sobre importância da calça

Em entrevista ao jornal O 
ECO, a presidente da CIPA 
(Comissão Interna da Preven
ção Contra Acidentes) dos 
Servidores Públicos Munici
pais, Wilciléia Albino, também 
acredita que a utilização de 
bermudas em todos os setores 
da municipalidade representa 
um risco em certos setores.

A NR6 (Norma Regula- 
mentadora), do Ministério do 
Trabalho, trata sobre os EPIs 
(Equipamentos de Proteção 
Individual). Entre os equipa
mentos está a calça que protege 
as pernas contra agentes abra
sivos, escoriantes, respingos de 
produtos químicos, agentes tér
micos e umidade proveniente

de operações com uso de água.
"Monitores de creches e 

escolas já podem utilizar as 
bermudas. Porém existem seto
res que oferecem risco ao fun
cionário. Agentes de saúde, por 
exemplo, estão sujeitos a serem 
mordidos por cachorros em 
suas visitas. Eles também ficam 
expostos aos raios ultravioletas 
durante as caminhadas. A calça 
protege de tudo isso", destaca.

Wilciléia lembra que a 
liberação de bermudas em 
empresas depende de aprova
ção de técnicos da segurança 
do trabalho e da CIPA. "As 
condições de trabalho são 
analisadas antes de tomar 
qualquer decisão".

Revisão dos servidores 
deve ficar para maio

A Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista também 
recebeu o projeto de lei 
que dispõe sobre a revisão 
dos servidores públicos. A 
matéria não prevê o reajus
te, mas a sua apresentação 
é necessária para que a lei 
seja cumprida.

"A Constituição Federal 
prevê a revisão anual. Te
mos uma lei municipal que 
prevê que esta revisão seja 
feita no mês de março. Nós 
tínhamos até 31 de março 
para apresentar o projeto de 
lei à Câmara. Como ainda 
não temos um valor limiar 
a ser aplicado, a solução ju
rídica foi elaborar uma lei

que aplique um valor igual 
a 0% no mês de março", 
explicou Sílvia Gasparotto, 
diretora Administrativa.

No final do mês de abril 
a Prefeitura deve apresentar 
um balanço quadrimestral 
que contém as despesas com 
pessoal. Caso este percentu
al demonstre uma redução, 
o Executivo deve enviar o 
reajuste dos vencimentos 
dos servidores. "Não sei di
zer o quanto será de reajuste, 
mas estamos tomando várias 
medidas de contenção de 
despesas com pessoal que 
nos faz olhar com esperança 
para os próximos meses", fi
naliza a diretora.

BASQUETE

Sem se encontrar em quadra, 
Alba perde em Limeira

HANDEBOL

Equipe de Lençóis estréia 
com derrota na Liga Regional

Foi a segunda derrota em dois jogos no sub 17 Equipe mirim está em formação, diz técnico

Elton Laud

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

A equipe sub-17 do Alba/ 
Lençóis, mantida pela 
Prefeitura Municipal, 

através da diretoria de Esportes, 
e patrocinada pelo grupo Lwart 
e Lutepel, sofreu sua segunda 
derrota em três jogos no campe
onato da Federação Paulista de 
Basketball. A partida aconteceu 
no último sábado na cidade de

Limeira, contra o time da casa, 
Nosso Clube.

Os lençoenses não se encon
traram em quadra e apresenta
ram um rendimento abaixo do 
esperado. Já no início os adver
sários abriram 15 a 0. A defe
sa não foi eficiente e o ataque 
cometeu muitos erros, cedendo 
espaço para os donos da casa, 
o que resultou em uma derrota 
de 87 a 57.

Elton Laud

A equipe mirim de handebol 
masculino da Diretoria de 
Esportes e Recreação de Len

çóis Paulista estreou com derrota 
no campeonato da Liga Regional de 
Handebol, no último sábado, em 
Pederneiras. Os lençoenses não con
seguiram um bom resultado diante 
da equipe da cidade de Lucélia e 
acabaram perdendo por 33 a 18.

A equipe está em formação e, 
para muitos dos atletas foi apenas a 
primeira partida. O técnico Luciano 
Carmo Liz aponta que é um ano de 
aprendizagem, mas que a equipe 
tem potencial. "A ansiedade da es
treia e a falta de experiência fez com 
que a gente não conseguisse ter um 
bom resultado, mas, mesmo contra 
uma equipe forte fisicamente, con
seguimos demonstrar nossas quali
dades", avalia.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esporte QUEM PODE, MANDA
Os dois jo g o s da final do Cam peonato Paulista, entre Ituano e 
Santos, serão disputados no Pacaem bu. Segundo o regulam ento da 
com petição, os m andos são da Federação Paulista, e não dos clubes 
que a disputarem . Neste caso, nenhum  dos finalistas é da capital - 
m esm o assim , as duas finais serão no estádio da prefeitura paulista.

COPA O ECO

Expressinho vence e fatura título em Macatuba
Equipe lençoense 
derrotou o Monte 
Mor; Grêmio Cecap 
leva terceiro lugar

FOTO: ELTON LAUD/O ED

Elton Laud

A2® Copa Regional O 
ECO de M acatuba - 
Troféu Maurito Anto- 

nio Gouveia- chegou ao fim 
nesse domingo. Quem com
pareceu ao estádio Amadeu 
Artioli viu o Expressinho 
(Lençóis) se sagrar campeão, 
depois de uma vitória sim 
ples, porém segura, diante do 
Monte Mor (Botucatu). G rê
mio Cecap (Lençóis) protago
nizou uma cena inusitada, ao 
ficar com o terceiro lugar por 
W.O, já  que o Caçula (Agu
dos) não com pareceu ao jogo.

Pela prim eira vez na com
petição as arquibancadas do 
estádio Amadeu Artioli es
tavam praticam ente lotadas. 
Os torcedores do Expressinho 
fizeram sua parte. Sempre 
animados, com seus instru 
mentos de percussão, a Fúria 
Vermelha ditou o ritmo fora 
das quatro linhas e viu o time 
lençoense ditar o ritm o den
tro de campo.

O  prim eiro tem po foi 
equilibrado. O Monte Mor 
respondia à  altura as investi
das do Expressinho. Era ata
que de um lado, contra-ata
que de outro. Mas a pontaria 
das equipes deixou um pouco 
a desejar. Apesar de muitas 
oportunidades criadas, os 
goleiros tiveram  pouco traba
lho. Os gols até saíram, um 
para cada lado, mas ambos 
foram anulados por im pedi
mento. E assim term inou a 
prim eira etapa, empatada em

É CAMPEÃO - O Expressinho fez uma boa campanha e pela primeira vez leva o título da Copa Regional O ECO

Família de homenageado participa 
da cerimônia de premiação

A 2® Copa Regional O 
ECO de Macatuba homena
geou postumamente Maurito 
Antonio Gouveia, esposo de 
Maria Lucila Nunes Gou
veia, personalidade com 
carreira no Legislativo e no 
Executivo de Macatuba, que 
também esteve à frente da 
APAE do município.

0 a 0.
O que se esperava é que 

a etapa final continuasse no 
mesmo ritmo, as duas equi
pes estavam bem  em campo. 
Mas a história da partida co
meçou a m udar logo no iní-

A viúva se mostrou emo
cionada com a homenagem 
e fez questão de participar 
da premiação. "Ficamos 
felizes. O Maurito foi uma 
pessoa exemplar. Achei que 
não conseguiria, mas eu 
precisava estar aqui nesse 
momento. Ele merecia essa 
homenagem", declara.

cio. Em uma jogada bem  ar
ticulada do ataque lençoense, 
o camisa 10, Henrique, não 
desperdiçou e abriu o placar 
para o Expressinho.

Os jogadores do Monte 
Mor sentiram  o gol. Até ti-

ESFORÇO COLETIVO

í
FOTO: TIAGO MORENO/O ECO

“A união é o que 
determinou esse 
resultado. Foi um 
esforço de todos.

Agradeço meus 
companheiros e a 
comissão técnica.

Esse gol foi de todos"
Henrique Cavalheiro, 
meia do Expressinho, 
autor do gol do título 
e um dos destaques 

da partida.
ym m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m íí^

veram chance de empatar, 
mas o sistema defensivo do 
Expressinho foi eficiente. 
Todo o restante do segundo 
tem po foi marcado pelas in 
vestidas mal sucedidas dos 
botucatuenses. A equipe de

Lençóis tam bém  teve chance 
de ampliar, mas estava mais 
preocupada com a marcação.

Em determ inado momen
to a partida ficou tensa, com 
muitas faltas de ambos os 
lados e um princípio de con

fusão, envolvendo jogadores 
do Monte Mor e a comissão 
técnica do Expressinho, mas, 
apesar disso a arbitragem eco
nomizou nos cartões. O Ex- 
pressinho manteve o resultado 
e, com a vitória de 1 a 0, se sa
grou campeão da 2® Copa Re
gional O ECO de Macatuba.

Para Clóvis Gino Pereira, 
o Mosca, técnico do Expressi- 
nho, sua equipe soube traba
lhar a vantagem conquistada e 
manter o resultado. "Nós sabí
amos que perdendo eles iriam 
sair para o jogo. Então posicio
namos bem o meio de campo e 
mantemos a defesa firme, bem 
compactada, para valorizar a 
posse de bola até o final do 
jogo e não deixar espaço para 
eles criarem", completa.

Guilherme Paes, meia 
do Monte Mor, avalia que 
sua equipe pecou em alguns 
pontos, mas reconhece que 
o Expressinho jogou melhor 
e mereceu o título. "A gente 
tinha que ter imposto nosso 
ritmo, mas não conseguimos, 
o time deles estava muito bem 
posicionado. É justo. Parabéns 
a eles. Ninguém gosta de per
der, mas sabíamos que hoje 
um sairia daqui com a vitória 
e outro com a derrota, faz par
te", finaliza.

A competição term inou 
com Expressinho campeão, 
Monte Mor, vice, Grêmio Ce- 
cap em terceiro e Caçula em 
quarto. O goleiro menos vaza
do foi Rogério Francisco, do 
Caçula, com 5 gols sofridos. O 
artilheiro foi Elton Luiz Bue- 
no, também do Caçula, autor 
de 6 gols.

A Copa Regional O ECO 
de Futebol de Macatuba foi 
organizada pela Secretaria de 
Esportes de M acatuba com o 
apoio do jornal O ECO.

COPA LENÇÓIS

São Jo sé  e Alfredo Guedes saem na 
frente na disputa por vaga nas seminais

FUTEBOL DE AREIA

Asa Branca goleia São Cristóvão 
na Copa O ECO/Sport Shoes

Sport Lençóis e Santa Luzia precisam vencer os jogos de volta Renovada/Núcleo e Grêmio Cecap vencem

Elton Laud

A rodada do último do
mingo da 9® Copa Len
çóis de Futebol Amador 

poderia definir mais dois semi
finalistas, mas as partidas rea
lizadas no estádio Archangelo 
Brega, o Bregão, foram equili
bradas e a decisão ficou para os 
jogos de volta.

No primeiro confronto, 
às 8h, o São José enfrentou o 
Sport Lençóis e levou a me
lhor. O primeiro tempo aca
bou 2 a 0 para o São José, mas

na segunda etapa o Sport Len
çóis empatou no finalzinho. 
Parecia que seria um empate, 
mas o camisa 10, Silvino, m ar
cou nos acréscimos e garantiu 
a vitória do São José, por 4 a 3.

Na segunda partida, às 
10h, Santa Luzia e Alfredo 
Guedes fizeram um jogo de 
igualdade, muito equilibrado. 
Para vencer seria preciso um 
talento a mais. foram os cami
sas 10 das equipes que deci
diram a partida. Rodrigo, para 
o Santa Luzia, e Jeferson para 
o Alfredo Guedes, marcaram

ainda no primeiro tempo. Na 
etapa final a equipe do distri
to esteve melhor em campo, 
melhor para Jeferson, que 
marcou novamente aos 15 do 
segundo e garantiu a vitória de 
sua equipe por 2 a 1.

O placar apertado não ga
rantiu a vaga a ninguém, mas 
os vencedores jogam pelo em
pate nos jogos de volta, que 
ainda terão as datas definidas.

A 9® Copa Lençóis de Fu
tebol Amador é organizada 
pela Liga Lençoense de Fute
bol Amador.

Elton Laud

A rodada do último domingo 
da 9® Copa O ECO/Sport 
Shoes de Futebol de Areia 

- Troféu Rerold Carvalho teve três 
jogos, realizados no campo de areia 
da Praça Maria Batista dos Santos, 
na Cecap.

Às 15h30, pelo grupo D, o Re- 
novada/Núcleo derrotou o Alfredo 
Guedes por 4 a 1. Os gols foram 
marcados por Gustavo, Anderson e 
Davi (2), para o Renovada/Núcleo e 
André, para o Alfredo Guedes.

Na partida seguinte, às 16h10,

pelo grupo A, com gols de Edson 
(2), Jefferson (3) e um contra, o Asa 
Branca B goleou o São Cristóvão B 
por 6 a 1. Eduardo fez o gol de hon
ra do São Cristóvão.

A rodada foi finalizada com a 
vitória de 1 a 0 do Grêmio Cecap 
sobre o Independentes, pelo grupo 
B. O gol foi marcado por Lucas.

A 9® Copa O  E c O /Sport Shoes 
de Futebol de Areia é promovida 
pela Associação de Moradores da 
Cecap em parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação, com apoio 
do vereador Manoel dos Santos Sil
va, o Manezinho.

PROXIMA RODADA

Domingo 6/04
15h30

ESPERANTINA PIAU XSÃO CRSITOVÃO A
16h10

CAJUENSEXRENOVADA NÚCLEO

16h10
SÃO CRISTOVÃO B XPALESTRA

y m m m m m m m íím m y

PRO D U ZIN D O  PRP€IS €SP€CIRIS

A receito do sucesso do LUT€P€L 
é unir o qualidade dos seus produtos e 
serviços com preços justos e competitivos 
Q umo consciência ecológica, o que
goronte o constonte crescimento 
do empreso no mercodo.
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100% -  Alemanha, do capitão Gabí, está na liderança do campeonato com duas vitórias em dois jogos

Rodada da Liga Cem 'Copa do Mundo' tem belos gols
A  rede não cansou de balançar neste final 
de semana com goleadas e belas jogadas

O  Campeonato de Fute
bol no CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) foi mais uma 
vez empolgante. Os goleiros 
cansaram de buscar a bola 
no fundo das redes. Foram 27 
gols em quatro partidas.

N o  jogo mais empolgante, 
a equipe da Espanha, do capi
tão Tom, sofreu sua primeira 
derrota no campeonato, des
ta vez para o Brasil, do capi
tão Marcelinho, e perdeu a

invencibilidade. Após sair per
dendo por 1 a 0, a Espanha vi
rou para 4 a 1, com destaque 
para o meia Tchê que marcou 
três vezes. No entanto, o Bra
sil não se entregou, buscou 
o resultado e virou o placar 
para 6 a 4. Márcio Cantor 
se destacou na partida com 
grandes jogadas. Em uma 
delas, ele arrancou do meio 
campo, driblou o goleiro, mas 
na hora de finalizar acabou

escorregando.
Já a Turquia, do capitão 

Léo Romani, perdeu por 5 a 
3 para a Alemanha, do capitão 
Gabi, que venceu a segunda 
consecutiva. Mateus Barbo
sa, Juan(2), Alemão e Tavares 
marcaram para a Alemanha. 
Barroso (2) e Géo Pini des
contaram para a Turquia.

Na terceira partida do fi
nal de semana, equilíbrio. Por
tugal, do capitão Artur, ficou 
no empate por 2 a 2 com o 
Uruguai, do capitão Anatásio. 
Artur(2) e Andrezinho (2) fi
zeram os gols.

Para finalizar a rodada, 
a Itália, do capitão Ivo, após 
estar vencendo por duas ve
zes, sofreu a terceira derrota 
consecutiva, desta vez para 
a Holanda, do capitão Raul, 
por 3 a 2. A  Holanda segue 
na segunda colocação do 
torneio enquanto que a Itália 
continua na lanterna. Guto e 
Nazão marcaram para a Ho
landa. Reinaldinho e Iguinho 
descontaram para a Itália.

A  classificação geral do 
campeonato está disponível 
no site: www.clubemarim- 
bondo.com.br.

Na manhã deste sábado, 29, muitos associados do CEM participaram da caminhada pela chegada do outono. Foram 
dez quilômetros pela cidade, com muito suor, cansaço, saúde e novas amizades. No final, um suco natural e um 
lanchinho completaram a bela chegada de todos ao clube.

Campeonato Sênior 
inicia com equilíbrio

Sênior - Equipe do Fluminense, do capitão Tavares

Esta semana com e
çou o novo Cam peo
nato Sên ior de Futebol 
Liga CEM- 2014 (36 
a 48 anos). Três jogos 
muito equilibrados 
m ostraram  com o de
verá ser o torneio  nas 
noites do clube.

O  C ruzeiro estreou 
no cam peonato com 
uma bela vitó ria  sobre 
a Portuguesa por 2 a 
1, gols de Paquito (2). 
Fartura descontou pa

ra a Portuguesa. C ric i
úma e G rêm io também 
ficaram no empate por 
1 a 1. Jura anotou pelo 
Criciúm a e Marco A le 
mão empatou para o 
Grêm io.

Já a Equipe do Flu
minense, do capitão 
Tavares, não teve difi
culdade para vencer o 
Flamengo do capitão 
Marcelinho, por 3 a 0, 
com gols de Diógenes 
(2) e Tavares.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubemarim-bondo.com.br
http://www.clubemarim-bondo.com.br
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PARA A S  
MULHERES
O Lions Clube de Lençóis 
Paulista recebeu na sexta- 
feira, 28, mais um evento 
beneficente voltado às 
comemorações do Dia da 
Mulher. Um" delicioso jantar 
foi oferecido para cerca de 
400 mulheres que marcaram 
presença no encontro 
que arrecadou dinheiro 
para a Apae. Na foto, as 
organizadoras do jantar, Lia, 
Rosangela, Sônia e Deise.

• L'acqua di Fiori

A L'acqua di Fiori está 
com a nova linha Kazan, 
variedades em colônias, 
hidratantes e desodorantes 
femininos e masculinos. A 
loja está aberta de segunda 
à sexta-feira, das 9h às 18h, 
e aos sábados, das 9h às 
17h. Na foto, Carla, Priscila, 
Marluci.

NOITE
Marcelo passou e 
degustou as delícias no 
Top Lanches

FOTO: STUDIO A

Eduarda, 8 meses

Máxima Qualidade
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LENÇÓIS PAULISTA

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

(D 3264-3479
www.rogete.com.br

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista
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O  Alerson, Vitória, Sandra e 
Luci, na Pastelaria Yamashita. 
©  Aryadne, Ivani e Marcos, na 
Pastelaria Yamashita.
©  Carlos, Tais e Jenifer, na 
Pastelaria Yamashita.
©  Moises e Gabriela, na 
Pastelaria Yamashita.
©  Que o amor que sentimos 
por você resida em seu 
coração para todo o sempre, 
feliz aniversário Camila. De 
seus pais Marlene e Benedito e 
sua irmã Carina.
©  Vitor e Luana, na Pastelaria 
Yamashita.

STUDIO A
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A VENTURA FAA VAI SORTEAR NO DIA 19 DE ABRIL, UM KIT A N  |TJA  CO M  
OS SEGUINTES ITENS:
- CAMISETA - LENÇO - CO PO  - ADESIVOS E UM CD ANITTA!

PARA PARTICIPAR, É SÓ COMPARTILHAR O POST DESTA PROMOÇÃO NO 
FACEBOOK ESE PRE-PA-RAR PARA GANHAR!

http://www.rogete.com.br

